
Pièces 6 Pièces

Superficie 248 m²

Référence 4414

Prix 2 750 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Flottant  entre  le  bleu  de  la  méditerranée  et  le  bleu  du  ciel,  cette  villa  de  248m2

repose sur  une parcelle  paysagée de 1300m².  L'architecture moderniste de cette

villa  se  marie  parfaitement  à  un  environnement  verdoyant,  qui  profite  d'une  vue

hypnotique  sur  l'horizon  et  le  rocher  de  la  principauté  monégasque.  L'étage

accueille  une  cuisine  ainsi  qu'un  double  séjour  lumineux  doté  de  larges  baies

vitrées qui s'ouvrent sur un jardin, une piscine à débordement ainsi qu'un jacuzzi.

Deux  chambres  avec  salle  de  bains,  dressing,  et  une  suite  parentale  prolongée

d'un balcon exposé plein sud complètent ...

Floating between the blue of the mediterranean and the blue of the sky, this 248m2

villa  rests  on  a  landscaped  plot  of  1300sqm.  The  modern  californian-style

architecture  of  this  villa  blends  perfectly  with  its  lush  surroundings.  The  first  floor

accommodates  a  kitchen  as  well  as  a  bright  double  living  room  with  large  bay

windows which open onto a garden, an infinity pool and a jacuzzi. Two bedrooms

with  bathroom,  dressing  room,  and  a  master  suite  extended  by  a  south-facing

balcony  complete  this  level.  On  the  ground  floor  there  is  a  fully  independent

apartment which consists of a kitchen area, ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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